



por la continuidad y desarrollo del agro

La Asociación de Cultivadores de Arroz manifiesta:

1. que las medidas propuestas por el Poder Ejecutivo a los efectos de paliar la situación crítica del sector agropecuario no tienen impacto en la realidad de las empresas.
2. preocupación por las estimaciones que se han publicado a nivel oficial a través de las redes sociales en relación al alcance de las mismas.
3. su total apoyo a todos los productores y gremiales movilizados en todo el país invitando a todos los vinculados al sector a ser participe de las diferentes convocatorias y manifestaciones que se vienen realizando.